



Die Ferienplanung der Deutschen beginnt immer öfter im Onlinekalender

Die Zugriffe überschreiten erstmals die 50 Mio. Marke

Onlinekalender erfreuen sich zunehmender Beliebtheit. Die Suche nach den praktischen Kalenderübersichten hat 2017 erstmals die 50 Mio.-Grenze überschritten - ein zweistelliger Zuwachs gegenüber dem Vorjahr.

Die Vorteile gegenüber klassischen gedruckten Kalendern liegen auf der Hand. Die sehr unterschiedlichen Feiertags- und Ferienregelungen der einzelnen Bundesländer können in den seltensten Fällen übersichtlich dargestellt werden. Onlinekalender bieten im Gegensatz dazu sämtliche relevanten Informationen auf einen Blick, da mit einem Klick beispielsweise alle Feiertage und Schulferien des jeweiligen Bundeslandes in der Kalenderansicht markiert werden können.

Neben den Standardfunktionen wie Kalenderübersichten für jedes Bundesland werden Hintergrundinformationen zu den Feiertagen angeboten und wichtige Ereignisse und Besonderheiten kommentiert.

Viele Anbieter wie kalender-2018.de stellen inzwischen mehr als 100 Vorlagen zum Download bzw. Ausdruck zur Verfügung. Ein weiterer wichtiger Grund für die zunehmende Popularität von Onlinekalendern ist die Aktualität. Ein Beispiel ist der Reformationstag, der 31. Oktober, im heurigen Jahr 2017: Er wird anlässlich des 500. Jahrestages der Thesen Luthers zum ersten Mal ein bundesweiter Feiertag sein. Die Aktualität gibt Planungssicherheit - sowohl bei der beruflichen als auch der privaten Nutzung.

Auch personalisierte Kalender sind möglich. Vorlagen können einfach als Excel-Datei heruntergeladen werden und dann nach Belieben um Geburtstage, Ferien oder andere Ereignisse ergänzt werden.

Sehr nützlich sind die Übersichten auch für die Planung von Kurzurlauben: Durch geschickte Planung lässt sich die Anzahl der Urlaubstage in vielen Jahren mehr als verdoppeln. Je nach Bundesland können dann Urlaubs- und Brückentage so kombiniert werden, dass bis zu 75 Tage frei sind.

Ideal sind Onlinekalender auch für Tourismusbetriebe - der Verweis oder die Einbindung in die eigene Website gibt den Gästen die Möglichkeit, den Urlaub einfacher zu planen und buchen.

Pressekontakt

Kalender Services Online

Herr Christoph Weissenböck
Reznicekgasse 1
1090 Wien

kalender-2018.de
info@kalender-2018.de

Firmenkontakt

Kalender Services Online

Herr Christoph Weissenböck
Reznicekgasse 1
1090 Wien

kalender-2018.de
info@kalender-2018.de

Kalender Online Services bietet IT-Dienstleistungen rund um das Thema Kalender-Erstellung an. Sowohl für Konsumenten und im B2B-Bereich werden Leistungen erbracht. Beliebte Produkte sind u.a. Onlinekalender, die eine frühzeitige Planung sowohl im privaten als auch im beruflichen Kontext ermöglichen.

Anlage: Bild

